

少 少林寺盛んな県内で堂々の優勝 少林寺拳法部全国に出場

少林寺拳法静岡県大会で優勝した市体育協会少林寺拳法部が10月9日、「2018年少林寺拳法全国大会 in ぐんま」に出場する抱負を語るため、柳澤市長を訪問しました。選手らは「どれだけきれいにそろおうかが大切。息を合わせて頑張りたい」と決意報告。市長は「全国大会を糧にして今後も頑張ってもらいたい」と激励しました。

【大会結果】小学生団体の部/優秀賞



御 シティプロモーションを考える 御前崎の魅力は何かな？

OMAEZAKI シアワセミライカイギ in 池新田高校が10月11日に開催され、1年生115人が参加しました。地域探究授業の一環。市担当者によるシティプロモーション事業の説明後、生徒らはグループで「御前崎の魅力は何か」「魅力を発信するにはどんな方法が考えられるか」について意見を出し合いました。浜岡砂丘や御前崎灯台など、多くの魅力が挙げられ、自分のまちを見つめ直す機会になりました。

伊 社会に寄与してきた高齢者敬愛 藤まささんの長寿祝う

10月19日に100歳の誕生日を迎えた伊藤まささん(白浜区)を10月17日、柳澤市長が訪ね、祝い状や花束を贈りました。農家として大根や芋、お茶を育てていたという伊藤さん。「好き嫌いせず何でも食べること」が長生きのコツだと言い、家族からも「にこにこしてとても優しい人」と慕われています。市長は「100歳まで自宅でお元気に過ごせるのは本当にすごいこと」と長寿を祝いました。



御 市内の歴史的遺産に理解深める 御前崎市文化財講座開催

指定文化財や城館跡が多く点在する朝比奈地区の仏像、神仏を巡る御前崎市文化財講座が10月27日に開催され、約30人が参加しました。今回で2回目の開催。参加者は玄翁堂や大日寺などを巡り、地元保存会や専門家の解説を熱心に聞いていました。大日寺では「大日如来坐像」が御開帳されました。参加者からは「貴重な仏像を間近で拝むことができよかった」との感想が聞かれました。